
PORTRAIT 
Camélia 17 ans, en Bac Pro 

Hygiène Propreté Stérilisation 

Dans cette formation, je travaille dans des 
Domaines techniques et scientifiques  
(la microbiologie, l’étude des 
micro-organismes, la stérilisation). 
 
Au départ, je n’aimais pas « énormément » 
 le bac pro HPS et, au fur et à mesure de ma 
scolarité, j’ai apprécié de plus en plus cette 
formation: surtout lors de mes Périodes  
de Formation en Milieu Professionnel. 
 
J’ai évolué d’opératrice en classe de 2nde  
à chef d’équipe en terminale en passant  
par le travail en bloc opératoire. 
  
J’ai adoré: j’avais des personnes sous  
ma responsabilité. 
 
Au cours de mon cursus, j’ai eu l’occasion  
également de former du personnel et  
d’ installer de nouvelles règles avec une 
certaine crédibilité, en me servant  de ce qui  
m’a été enseigné au lycée EPIL. 
 
J’apprécie maintenant le bac pro HPS pour  
toutes ces raisons et ma vision à  
totalement changé. 
 
 

Sébastien URBANIAK,  
directeur du site EPIL 


